

Cedida



PLANTARON BANDERA EN PARÍS, YA RECIBIERON SU CHENCHÉN

A los atletas que compitieron en los Juegos Olímpicos les entregaron su incentivo económico, entre ellos, Atheyna Bylon, medallista de plata, que ya tiene los 50 mil dólares

P 12. ESTADIO

Lo ejecutaron cerca del cuartel de Pueblo Nuevo

Didier Magallón/ El Siglo



DOS ASESINATOS EN 24 HORAS, LA COSA ESTÁ FEA

A eso de las 4:00 de la tarde, en el distrito capital, se reportó el homicidio de un hombre conocido con el alias de 'Pora', su cuerpo presentaba múltiples impactos. En La Paz, San Miguelito, mataron a Abdiel Vega

P 14. LA ROJA

Redes



P 15. LA ROJA

¡MANSO MILAGRO! LE SOLTARON 17 TIROS Y VIVE PARA CONTARLO

Ilustrativa



P 2. HECHOS

PANAMÁ SUBE SU GUARDIA POR AMENAZA DE LA 'DROGA ZOMBIE'

Cedida



UN SUEÑO HECHO REALIDAD. LA RECETA PERFECTA: UNA CHICA SEXY Y CARIÑOSA
 Su mirada cautiva y cualquiera se enamora a primera vista. A los sinvergüenzas los quiere bien lejos.

Lo acribillaron en La Playita, van 90 homicidios en Colón

Johar Ferreira / El Siglo

JOHAR FERRARA

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

La violencia armada sigue llenando de luto y dolor a más familias en la provincia de Colón. En esta ocasión un joven, de 18 años de edad, fue asesinado de múltiples disparos dentro de una casa en el sector conocido como La Playita.

El hecho de sangre ocurrió pasadas las 3:00 de la tarde de ayer jueves. Dentro de la casa quedó el cuerpo de Elkin Abdul Gallardo.

En el ataque también recibió impactos de bala Randall Sanguillén de 29 años de edad. Malherido fue quien le avisó a las autoridades de que dentro de la vivienda estaba el cadáver de Gallardo.

Agentes policiales acordonaron el sitio, luego llegaron peritos de criminalística y la fiscalía de homicidios para iniciar las investigaciones de campo. Con este hecho de sangre, se eleva a 90 la cifra de asesinatos perpetrados en esta zona del país.

El miércoles 18 de septiembre de este año, encontraron en medio de un herbazal en Progreso de Cativá, el cuerpo de Jocelyn Bernal, de 22 años de edad. Dejó



a cuatro hijos en la orfandad.

Por este caso hay tres detenidos, fueron imputados por femicidio y asociación ilícita para delinquir. Uno de ellos vivía en las calles, fue el que cargó y enterró el cuerpo.

PIRÁMIDE

DE LA SUERTE

SUEÑOS CON:

Asalto

38 **55** **72**

LADRÓN ES ARRESTADO:
 PLACERES FUGACES.
ERES CÓMPlice:
 PÉRDIDA DE DINERO.
SE METEN A TU CASA:
 RENCOR O ENVIDIA.

Sembró el terror en Veracruz y lo enjaularon

MIGUEL VICTORIA

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

VIOLENCIA. La noche del 8 de marzo de 2024 se registró una balacera en Rincón Bellaco de Veracruz, según residentes de la zona se extendió por 30 minutos.

Delincuentes salieron de un manglar y le dispararon a los que estaban en una vereda. Antonio Chair Chifundo falleció y otros dos resultaron heridos.

Ayer se conoció que a un pistolero conocido con el alias de "Yahir" le confirmaron la detención provisional por



homicidio doloso y tentativa.

Durante la audiencia, el fiscal Andy Magallón presentó los elementos de convicción logrando que los magistrados José Correa, Yanelka Quijano y

Eric Belgrave, consideraran que se mantenían vigentes los riesgos procesales. En el corregimiento de Veracruz se han registrado siete homicidios este año.

Miguel Victoria / El Siglo